

POR RIESGO A SECTORES POBLADOS

Declaran Alerta Roja comunal por siniestro forestal “Los Zorrillos” en Curepto

CUREPTO. En Alerta Roja se encuentra la comuna de Curepto debido al incendio forestal denominado “Los Zorrillos”, el cual se mantiene en combate activo y que hasta el cierre de esta edición presentaba amenaza inminente para viviendas del sector. El siniestro registraba una superficie afectada de 20 hectáreas y mantenía viviendas en riesgo, por el avance del fuego.

En consideración a la emergencia en conjunto con la Delegación Presidencial Regional del Maule, Senapred determinó decretar la Alerta Roja vigente hasta que las condiciones del incendio así lo ameriten, lo que permite la movilización de todos los recursos necesarios y disponibles para el control de la emergencia.

Con la declaración de Alerta Roja, se reforzó el despliegue de recursos ya existentes, sumando apoyo adicional a las labores desarrolladas por Conaf, Bomberos y el Sistema Nacional de

Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), con el objetivo de controlar la emergencia ante la extensión y severidad del evento.

En el lugar trabajan unidades del Cuerpo de Bomberos de Licantén, Villa Prat y Curepto, junto a seis brigadas de Conaf, una de ellas helitransportada, además de un técnico de Conaf.

El combate aéreo contempla un importante despliegue, con cuatro aviones cisterna de Conaf, tres helicópteros Conaf, un avión de coordinación Conaf y un helicóptero de la empresa Vista Hermosa. A estos recursos se suma un camión cisterna, destinado a labores de abastecimiento y apoyo en terreno.

Las autoridades reiteraron el llamado a la comunidad a mantenerse informada a través de los canales oficiales, evitar conductas de riesgo y acatar las instrucciones de los organismos de emergencia, especialmente quienes residen en sectores cercanos al incendio.